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令和５年１月２８日 １９：００～１９：２８ 

コミュニティ・センター日の里会館 第１研修室 

 

第９回 健康福祉部会定例会 議事録 

 

【出席者】(敬称略) 

山本部会長 御領園副部会長 織戸副部会長（３丁目） 

１丁目：日野 ２丁目：藤田 ４丁目：安部 ６丁目：香月 ７丁目：大冨 

８丁目：松尾 ９丁目：居石 AP１区：清水 AP３区：村田 

民生委員児童委員：山下  

事務局(書記)：嶋田 

 

１．議題及び報告  

 ⑴新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止になったもの 

  講話「生活習慣病の予防」 ２月１９日(日)１３時～ 

 ⑵公民館活動担当部会長会議（宗像市主催） 

  令和５年１月２３日(月)１９時～市役所１０３会議室にて開催され、山本部会長 

  が出席した。 

  ≪内容≫ 

  宗像市親善交流事業の見直しについて 

  室外競技・・・グラウンドゴルフ大会は継続（世代間・一般） 

  室内競技・・・令和５年度以降、廃止。 

  ※グラウンドゴルフ大会について、世代間部門は参加人数が少なく残すかどうか 

   は令和５年度の委員で審議する事となった。 
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 ⑶関係協力団体より 

  ①民生委員・児童委員・・・なし 

  ②日の里地区福祉会・・・・欠席 

  ③食生活改善推進会・・・・欠席 

  ④地区シニアクラブ・・・・欠席 

  ⑤スポーツ推進委員・・・・欠席 

 

２．これからの予定 

 ⑴健康づくり活動に関する情報交換会(宗像市主催) 

  令和５年２月２７日(月)１４時～メイトム宗像２０２会議室。 

  山本部会長と山口副部会長が出席し、各地区の令和５年度の活動方針を発表 

  予定。 

 ⑵令和５年度事業計画(案)及び予算(案)について意見交換（別紙） 

  【意見】 

  ・年間事業が多く町内会で健康福祉部長がなかなか決まらず、事業を減らすこと 

   を考えて欲しい。 

  【回答】山本部会長より各事業について説明。 

  ・今後、部会で協議し減らす事は可能です。 

  【意見】 

  ・今回すぐに減らす事は出来ないかもしれないが、今後の課題として減らして 

   行く方向で考えて欲しい。 

  【質問】 

  ・健康福祉部会の予算はシニア層にばかり使われているのでは？ 
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  【回答】山本部会長より説明。 

  ・グラウンドゴルフ大会や五目お手玉大会は、子供も対象である。 

  ⑶３月の健康福祉部会定例会 

   ・新旧の方のご出席をお願いします。 

   ・３月１９日(日)１９時～。 

   ・令和４年度の事業報告（令和４年度の部会員） 

    令和５年度部会員の自己紹介、新部会長・新副部会長決め 

    (令和５年度の部会員) 

  ⑷２月定例会（２月２５日・土）は中止です。 

 

次回定例会は、3 月 19 日(日)、19 時～コミセン 2 階第 1 研修室で開催予定。 

（新旧部会員の出席をお願いします。） 


